

MEDIENMITTEILUNG19. OKTOBER 2012

Regierungsrat des Kantons Nidwalden zu Gast im Wallis

(IVS).- Die Walliser Regierung empfing am Donnerstag und Freitag den Regierungsrat des Kantons Nidwalden. Die Mitglieder beider Regierungen begaben sich gemeinsam zum Château Mercier nach Siders und anderntags auf die Fafleralp. Dieser Besuch fügt sich in den Rahmen der traditionellen und periodischen Treffen zwischen den Kantonsregierungen ein.

Die fünf Nidwaldner Regierungsmitglieder wurden angeführt von Landammann Ueli Amstad und waren in Begleitung ihres Staatsschreibers und deren Partner. Regierungspräsidentin Esther Waeber-Kalbermatten, ebenfalls in Begleitung Ihrer Regierungskollegen, dem Staatskanzler und deren Partner empfing die Gäste in Visp. Nach einem kurzen Besuch in der St. Jodernkellerei begab man sich nach Siders ins Château Mercier.

Am Freitag stand die Besichtigung des Lötschentaler Museums in Kippel auf dem Programm. Der Abschluss des Besuches bildete ein gemeinsames Mittagessen auf der Fafleralp.

Auf <u>www.vs.ch</u> finden Sie unter der Rubrik Publikationen und Medien ein Foto.

Legende: Die Mitglieder der beiden Regierungen mit ihren Partnern. Im Zentrum Landamann Ueli Amstad und Staatsratspräsidentin Esther Waeber-Kalbermatten.